

Pressemitteilung

Vergleich im Rechtsstreit Großkreutz gegen KFC Uerdingen

In dem Rechtsstreit zwischen *Kevin Großkreutz* und der *KFC Uerdingen 05 Fußball GmbH* haben die Parteien in der heutigen Kammerverhandlung einen Vergleich geschlossen. Der Vergleich sieht die Beendigung des Arbeitsverhältnisses und die Zahlung ausstehender Vergütung sowie einer Abfindung vor.

Arbeitsgericht Krefeld, Aktenzeichen 1 Ca 1111/20

Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung:

pressestelle@arbg-krefeld.nrw.de